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UNIVERSIDADE ESTADUAL DE PONTA GROSSA 1 

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO/CA. 2 

Secretaria  3 

ATA Nº 08/2015 4 

Aos trinta e um dias do mês de agosto de dois mil e quinze, às nove horas, na Sala de 5 

Reuniões dos Conselhos Superiores da Universidade Estadual de Ponta Grossa - UEPG, 6 

localizada no edifício da Reitoria, Campus Universitário em Uvaranas, situado na 7 

Avenida General Carlos Cavalcanti nº 4748, na cidade de Ponta Grossa, Paraná, sob a 8 

Presidência do Magnífico Reitor, Professor Carlos Luciano Sant'Ana Vargas, 9 

ordinariamente reuniu-se o Conselho de Administração - CA, com a presença da Vice-10 

Reitora Professora Gisele Alves de Sá Quimelli e dos Conselheiros Adilson Luiz Chinelatto 11 

(suplente), Amaury dos Martyres, Ariangelo Hauer Dias, Amazonas Santos Neto, 12 

Emerson Martins Hilgemberg, Everaldo da Silva (suplente), Jeverson Machado do 13 

Nascimento (suplente), Fabiana Postiglione Mansani, Luis Fernando Cerri, Luiz 14 

Alexandre Gonçalves Cunha, Marcelo Bilobrovec, Marcos Vinicius Fidelis, Marcus William 15 

Hauser, Maria Lúcia Cazarin Beserra Madruga, Marilisa do Rocio Oliveira, Maristella 16 

Dalla Pria (suplente), Miguel Archanjo de Freitas Júnior, Murilo Weber Pontes, Paulo 17 

Vitor Farago (suplente), Silviane Buss Tupich, Vicente Paulo Hajaki Ribas e Zoli Catarina 18 

Zacharias de Oliveira; Contando ainda com a presença dos servidores Dierone César 19 

Foltran Júnior, Ítalo Sérgio Grande, Joani Alves Ferreira, João Irineu de Resende Miranda 20 

e Neomil Macedo para apreciarem a seguinte ordem do dia: 1 - Posse dos professores 21 

Robson Laverdi e Airton Vicente Pereira, na qualidade de titular e suplente, como 22 

Representantes do Corpo Docente junto ao Conselho de Administração e ao Conselho 23 

Universitário da Universidade Estadual de Ponta Grossa. Posse das professoras 24 

Adriana Scoton Antonio Chinelatto e Tatiana Montes Celinski, na qualidade de titular 25 
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e suplente, como Representantes Docentes do Setor de Ciências Agrárias e de 26 

Tecnologia junto ao Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão e ao Conselho 27 

Universitário da Universidade Estadual de Ponta Grossa. Posse das professoras Cristina 28 

Berger Fadel e Josiane de Fátima Padilha de Paula, na qualidade de titular e 29 

suplente, como Representantes Docentes do Setor de Ciências Biológicas e da Saúde 30 

junto ao Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão e ao Conselho Universitário da 31 

Universidade Estadual de Ponta Grossa. Posse dos professores João Manoel Grott e 32 

Angela de Quadros Mongruel, na qualidade de titular e suplente, como 33 

Representantes Docentes do Setor de Ciências Jurídicas junto ao Conselho de Ensino, 34 

Pesquisa e Extensão e ao Conselho Universitário da Universidade Estadual de Ponta 35 

Grossa. Posse dos professores Maria Elena Payret Arrúa e Luiz Américo Alves Pereira, 36 

na qualidade de titular e suplente, como Representantes Docentes do Setor de 37 

Ciências Exatas e Naturais junto ao Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão e ao 38 

Conselho Universitário da Universidade Estadual de Ponta Grossa. Posse das 39 

professoras Priscila Larocca e Rosana Apolonia Harmuch, na qualidade de titular e 40 

suplente, como Representantes Docentes do Setor de Ciências Humanas, Letras e 41 

Artes junto ao Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão e ao Conselho Universitário da 42 

Universidade Estadual de Ponta Grossa. Posse das professoras Rosiléa Clara Werner e 43 

Sirlei Moletta, na qualidade de titular e suplente, como Representantes Docentes do 44 

Setor de Ciências Sociais Aplicadas junto ao Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão e 45 

ao Conselho Universitário da Universidade Estadual de Ponta Grossa. Posse dos 46 

acadêmicos Murilo Weber Pontes e de Gabriel Andrade Schleder e Luis Eduardo de 47 

Souza Chociai, na qualidade de titular e suplentes; os acadêmicos Amazonas Santos 48 

Neto e de Sibele Medeiros e Michael Willian Favoreto, na qualidade de titular e 49 

suplentes, como Representantes Discentes junto ao Conselho de Administração e ao 50 
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Conselho Universitário da Universidade Estadual de Ponta Grossa. Posse dos 51 

acadêmicos Raphael Vieira Lopes e de Gabriel Carneiro Martins e Luciana Julek, na 52 

qualidade de titular e suplentes; os acadêmicos Fabrício Antunes Zangiski e de Luis 53 

Fernando Silveira Baioco e Daniel Godoy Danesi, na qualidade de titular e suplentes, 54 

como Representantes Discentes junto ao Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão e ao 55 

Conselho Universitário da Universidade Estadual de Ponta Grossa; 2 - Convidado: 56 

Diretor da Fazenda Escola "Capão da Onça" - FESCON professor Marcos Vinicius 57 

Ribas Milléo - relatório da Fazenda Escola; 3 - Apresentação da Pró-Reitoria de 58 

Assuntos Administrativos - PROAD referente à Prestação de Contas 59 

Orçamentária/Financeira - atividades 2014-2015; 4 - Processo nº 04.035/2015. 60 

Interessada: Biotecnologia Consultoria e Meio Ambiente Júnior - BioCEM Jr.. Assunto: 61 

Aprovação da assinatura do Convênio a ser celebrado entre a Biotecnologia 62 

Consultoria e Meio Ambiente Júnior e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, 63 

objetivando o compartilhamento da infraestrutura para a prestação de serviços de 64 

base tecnológica, com vistas ao desenvolvimento institucional do Curso de Ciências 65 

Biológicas da UEPG, tendo como coordenador o Diretor do Setor de Ciências 66 

Biológicas e da Saúde. Relator: Conselheiro Amaury dos Martyres; 5 - Processo nº 67 

10.281/2015. Interessado: Ministério da Justiça. Assunto: Homologação da assinatura 68 

do Convênio nº 138/2014 celebrado entre a União, por meio da Secretaria Nacional de 69 

Políticas sobre drogas, do Ministério da Justiça e a Universidade Estadual de Ponta 70 

Grossa, visando à implementação de processos formativos para agentes, 71 

trabalhadores e lideranças comunitárias. Relator: Conselheiro Amaury dos Martyres; 6 - 72 

Processo nº 10.542/2015. Interessado: Escritório de Relações Internacionais. Assunto: 73 

Aprovação da assinatura do Convênio de Colaboração Acadêmica, Científica e 74 

Cultural a ser celebrado entre a Universidade Estadual de Ponta Grossa e a 75 
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Universidad Nacional de Colombia, objetivando a cooperação nas áreas de pesquisa, 76 

docência e intercâmbio de estudantes de graduação e pós-graduação. Relator: 77 

Conselheiro Amaury dos Martyres; 7 - Processo nº 10.853/2015. Interessada: Associação 78 

de Pais e Amigos dos Excepcionais - APAE. Assunto: Aprovação da assinatura do 79 

Termo Aditivo de Prorrogação ao Termo de Cooperação entre a Universidade 80 

Estadual de Ponta Grossa e a Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais - APAE, 81 

visando a prorrogação do referido Termo por mais 02 (dois) anos. Relator: Conselheiro 82 

Amaury dos Martyres; 8 - Processo nº 11.926/2013. Interessada: Secretaria de Estado 83 

da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior - SETI. Assunto: Homologação da assinatura 84 

do 1º Termo Aditivo do Termo de Cooperação Técnico-Financeira nº 93/2013 85 

celebrado entre a Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior e a 86 

Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando à prorrogação da vigência até a 87 

data de 31 de junho de 2016. Relator: Conselheiro Amaury dos Martyres; 9 - Processo nº 88 

15.819/2014. Interessada: Casa do Estudante Universitário da UEPG.  Assunto: 89 

Regimento da Casa do Estudante Universitário da Universidade Estadual de Ponta 90 

Grossa. Relator: Conselheiro Ariangelo Hauer Dias; 10 - Processo nº 08.665/2015. 91 

Interessada: Assessoria de Cerimonial. Assunto: Regulamento do Cerimonial da 92 

Universidade Estadual de Ponta Grossa. Relator: Conselheiro Ariangelo Hauer Dias; 11 - 93 

Processo nº 21.472/2014. Interessada: Pró-Reitoria de Extensão e Assuntos Culturais - 94 

PROEX. Assunto: Reformulação da Resolução CA nº 354/2008 que estabelece 95 

procedimentos à utilização das dependências do Cine-Teatro Pax - UEPG. Relatora: 96 

Conselheira Marilisa do Rocio Oliveira; 12 - Processo nº 18.140/2014. Interessada: 97 

Coordenação do Programa de Pós-Graduação em Ciências - Física.  Assunto: 98 

Aprovação das assinaturas: a) Convênio de Colaboração Acadêmica, Científica e 99 
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Cultural entre a Universidade Estadual de Ponta Grossa e a Universidad Autónoma 100 

de Madrid, Espanha visando a troca de experiências e pessoal nos domínios da 101 

docência, investigação e da cultura, dentro das áreas em que tenham manifesto 102 

interesse. b) Convênio de Cotutela de Tese Doutoral relativa à estudante Virginia 103 

Moreira Justo sob a responsabilidade conjunta de ambas as Instituições. Relatora: 104 

Conselheira Osnara Maria Mongruel Gomes; 13 - Processo nº 10.588/2015. Interessado: 105 

Edilson Fogaça de Almeida.  Assunto: Alteração do regime de trabalho de 40 para 20 106 

horas semanais, a partir de 01 de agosto de 2015. Relator: Conselheiro Emerson Martins 107 

Hilgemberg; 14 - Processo nº 11.220/2015. Interessado: Sérgio Luiz Gadini. Assunto: 108 

Afastamento das respectivas atividades para realizar viagem ao exterior, a fim de 109 

participar da “VIII Jornadas de Periodismo y Comunicación - JORPCOM 2015”, na 110 

Facultad de Humanidades y Ciencias Sociales, da Universidad Nacional de Jujuy, em 111 

San Salvador de Jujuy, Argentina, no período de 30 de setembro a 08 de outubro de 112 

2015. Relator: Conselheiro Emerson Martins Hilgemberg; 15 - Processo nº 11.170/2015. 113 

Interessada: Elisangela Luzia Araujo. Assunto: Inclusão no regime de Tempo Integral e 114 

Dedicação Exclusiva por desenvolvimento de projeto de extensão. Relator: Conselheiro 115 

Emerson Martins Hilgemberg; 16 - Processo nº 11.171/2015. Interessado: Alisson Luiz 116 

Stege. Assunto: Inclusão no regime de Tempo Integral e Dedicação Exclusiva por 117 

desenvolvimento de projeto de extensão. Relator: Conselheiro Emerson Martins 118 

Hilgemberg; 17 - Processo nº 08.611/2015. Interessado: José Rosa Gomes. Assunto: 119 

Homologação da Portaria R. nº 336, de 27 de julho de 2015, que aprovou o 120 

afastamento das respectivas atividades para realizar viagem ao exterior, a fim de 121 

participar do “Gordon Research Conferences”, em Newry, Maine, EUA, no período de 122 

01 a 08 de agosto de 2015, com ônus para a UEPG. Relatora: Conselheira Fabiana 123 

Postiglione Mansani; 18 - Processo nº 08.585/2015. Interessada: Daiana Camargo. 124 
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Assunto: Inclusão no regime de Tempo Integral e Dedicação Exclusiva por 125 

desenvolvimento de projeto de extensão. Relator: Conselheiro Luis Fernando Cerri; 19 - 126 

Processo nº 10.183/2015. Interessada: Simone Regina Manosso Cartaxo. Assunto: 127 

Afastamento das respectivas atividades para realizar viagem ao exterior, a fim de 128 

participar do “13th IARTEM Conference - International Association for Research on 129 

Textbooks and Educational Media”, na cidade de Berlin, Alemanha, no período de 08 130 

a 14 de setembro de 2015. Relator: Conselheiro Luis Fernando Cerri; 20 - Processo nº 131 

10.276/2015. Interessado: Robson Laverdi. Assunto: Afastamento das respectivas 132 

atividades para realizar viagem ao exterior, a fim de participar do “Segundo 133 

Encuentro de la Red Iberoamericana Resistencia y Memoria”, na cidade de 134 

Montevideo, Uruguai, no período de 26 de outubro a 01 de novembro de 2015. 135 

Relator: Conselheiro Luis Fernando Cerri; 21 - Processo nº 11.046/2015. Interessada: 136 

Fátima Aparecida Queiroz Dionizio. Assunto: Inclusão no regime de Tempo Integral e 137 

Dedicação Exclusiva por desenvolvimento de projeto de pesquisa. Relator: Conselheiro 138 

Luis Fernando Cerri; 22 - Processo nº 09.269/2015. Interessada: Mariana Negrelli 139 

Levandowski. Assunto: Inclusão no regime de Tempo Integral e Dedicação Exclusiva 140 

por desenvolvimento de projeto de pesquisa. Relator: Conselheiro Luiz Alexandre 141 

Gonçalves Cunha; 23 - Processo nº 10.499/2015. Interessado: Jocenei Antonio Teodoro 142 

de Oliveira. Assunto: Inclusão no regime de Tempo Integral e Dedicação Exclusiva por 143 

desenvolvimento de projeto de pesquisa. Relator: Conselheiro Luiz Alexandre Gonçalves 144 

Cunha; 24 - Processo nº 10.504/2015. Interessado: Gelson Biscaia de Souza. Assunto: 145 

Afastamento das respectivas atividades para realizar viagem ao exterior, a fim de 146 

participar do “13th International Conference on Plasma Based Ion Implantation & 147 

Deposition”, na cidade de Buenos Aires, Argentina, no período de 02 a 09 de outubro 148 
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de 2015, com ônus para UEPG. Relator: Conselheiro Luiz Alexandre Gonçalves Cunha; 149 

25 - Processo nº 07.400/2015. Interessado: Eduardo Pereira. Assunto: Homologação 150 

da Portaria R. 360, de 12 de agosto de 2015, que aprovou afastamento das 151 

respectivas atividades para realizar viagem ao exterior, a fim de participar do “XIII 152 

Congresso Latino-Americano de Patologia da Construção - CONPAT 2015”, em Lisboa, 153 

Portugal, no período de 08 a 10 de setembro de 2015, com ônus para UEPG. Relatora: 154 

Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz; 26 - Processo nº 09.383/2015. 155 

Interessado: Departamento de Engenharia de Alimentos. Assunto: Aprovação da 156 

assinatura do Convênio de Cooperação Técnica, a ser celebrado entre a Universidade 157 

Estadual de Ponta Grossa e a Fundação para o Desenvolvimento Científico e 158 

Tecnológico - FUNDETEC, visando a cooperação técnica e científica entre as 159 

instituições, sob a coordenação da professora Ana Claudia Barana. Relatora: 160 

Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz; 27 - Processo nº 12.001/2015. Interessada: 161 

Fundação de Apoio ao Desenvolvimento Institucional, Científico e Tecnológico da 162 

UEPG. Assunto: Aprovação da assinatura do Primeiro Termo Aditivo ao Convênio 163 

celebrado entre a Du Pont do Brasil S.A. - Divisão Pioneer Sementes, a Universidade 164 

Estadual de Ponta Grossa e a Fundação de Apoio ao Desenvolvimento Institucional, 165 

Científico e Tecnológico da UEPG, visando alterações em Cláusulas do Convênio 166 

firmado em 2012. Relatora: Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz; 28 - Processo 167 

nº 19.201/2014. Interessado: Paulo Cesar de Lara. Assunto: Inclusão no regime de 168 

Tempo Integral e Dedicação Exclusiva por desenvolvimento de projeto de pesquisa. 169 

Relator: Conselheiro Vicente Paulo Hajaki Ribas. 29 - Processo nº 08.862/2015. 170 

Interessada: Jeaneth Nunes Stefaniak. Assunto: Afastamento das respectivas atividades 171 

para realizar viagem ao exterior, a fim de participar do “III Encontro de 172 

Internacionalização do Conselho Nacional de Pesquisa e Pós-Graduação em Direito - 173 
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CONPEDI”, na Universidad Complutense de Madrid, Espanha, no período de 03 a 14 174 

de setembro de 2015, com ônus para UEPG. Relator: Conselheiro Vicente Paulo Hajaki 175 

Ribas. 30 - Processo nº 09.586/2015. Interessadas: Ana Paula Parra Leite e Zilda 176 

Mara Consalter. Assunto: Afastamento das respectivas atividades para realizar 177 

viagem ao exterior, a fim de participar do “III Encontro de Internacionalização do 178 

Conselho Nacional de Pesquisa e Pós-Graduação em Direito - CONPEDI”, na 179 

Universidad Complutense de Madrid, Espanha, no período de 03 a 10 de setembro de 180 

2015, com ônus para UEPG. Relator: Conselheiro Vicente Paulo Hajaki Ribas. 31 - 181 

Processo nº 11.251/2015. Interessada: Adriana de Fatima Pilatti Ferreira Campagnoli. 182 

Assunto: Afastamento das respectivas atividades para realizar viagem ao exterior, a 183 

fim de participar do “III Encontro de Internacionalização do Conselho Nacional de 184 

Pesquisa e Pós-Graduação em Direito - CONPEDI”, na Universidad Complutense de 185 

Madrid, Espanha, no período de 03 a 11 de setembro de 2015. Relator: Conselheiro 186 

Vicente Paulo Hajaki Ribas. 32 - Processo nº 11.289/2015. Interessado: Rodrigo 187 

Simionato. Assunto: Inclusão no regime de Tempo Integral e Dedicação Exclusiva por 188 

desenvolvimento de projeto de pesquisa. Relator: Conselheiro Vicente Paulo Hajaki 189 

Ribas. 33 - Processo nº 09.965/2015. Interessado: Pericles Martim Reche. Assunto: 190 

Interpõe recurso contra a decisão do Colegiado Setorial do Setor de Ciências 191 

Biológicas e da Saúde ao indeferimento deste recurso. Relator: Conselheiro Marcelo 192 

Bilobrovec. A Presidência da mesa cumprimentou a todos os presentes e, depois de 193 

constatada a existência de quórum regimental, iniciou a reunião solicitando à Secretária 194 

dos Conselhos Superiores os procedimentos de leitura dos Termos de Posse e Exercício dos 195 

Representantes do Corpo Docente junto ao Conselho de Administração - CA e 196 

Conselho Universitário - COU, os professores Robson Laverdi e Airton Vicente Pereira; 197 

dos Representantes Docentes junto ao Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão - CEPE e 198 
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COU, representando o Setor de Ciências Humanas, Letras e Artes - SECIHLA, as 199 

professoras Priscila Larocca e Rosana Apolonia Harmuch; representando o Setor de 200 

Ciências Exatas e Naturais - SEXATAS, os professores Maria Elena Payret Arrúa e Luiz 201 

Américo Alves Pereira; representando o Setor de Ciências Jurídicas - SECIJUR, os 202 

professores João Manoel Grott e Ângela de Quadros Mongruel; representando o Setor de 203 

Ciências Agrárias e Tecnologia - SCATE, as professoras Adriana Scoton Antonio 204 

Chinelatto e Tatiana Montes Celinski; representado o Setor de Ciências Biológicas e da 205 

Saúde - SEBISA, as professoras Cristina Berger Fadel e Josiane de Fátima Padilha de 206 

Paula; representando o Setor de Ciências Sociais Aplicadas - SECISA, as professoras 207 

Rosiléa Clara Werner e Sirlei Moletta, designados pela Portaria R. nº 377, de 20 de 208 

agosto de 2015. Compareceram ainda, designados pela Portaria R. nº 390, de 27 de 209 

agosto de 2015, para exercerem a Representação Discente junto ao CA e COU, os 210 

acadêmicos Murilo Weber Pontes, Gabriel Andrade Schleder e Luiz Eduardo de Souza 211 

Chociai, bem como, Amazonas Santos Neto, Cibele Medeiros e Michael William Favoreto; 212 

para a Representação Discente junto ao CEPE e COU, os acadêmicos Raphael Vieira 213 

Lopes, Gabriel Carneiro e Luciana Julek e, Fabrício Antunes Zangiski, Luis Fernando 214 

Silveira Baioco e Daniel Godoy Danesi. Após a leitura e as assinaturas dos Termos de 215 

Posse e Exercício, o Senhor Presidente agradeceu e desejou aos empossados um profícuo 216 

trabalho e que pudessem representar bem as suas comunidades e foi deixada à palavra 217 

livre aos empossados. Primeiramente foi solicitada a palavra pelo professor Robson 218 

Laverdi que declarou ser uma satisfação ocupar este Conselho num momento de 219 

profusão de debates sobre os rumos e os encaminhamentos da Universidade; acentuou 220 

que a representação seria madura, equilibrada, pautada pelo interesse de uma 221 

Universidade maior e melhor e que, iriam representar todos os docentes de forma 222 

madura e pautado no diálogo; procedeu alguns agradecimentos e com base no 223 
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Regimento Interno deste CA anunciou que protocolará uma solicitação para que as 224 

pautas e documentos possam ser lidos e estudados por qualquer membro da 225 

comunidade universitária, bem como, que as reuniões sejam transmitidas; também 226 

solicitou que os processos disponibilizados na pauta online fossem em formato de 227 

reconhecimento óptico de caracteres - OCR; discorreu que após os debates com a 228 

comunidade universitária, concluiu-se que os Conselhos Superiores precisariam estar 229 

mais sintonizados com esta comunidade e que as posições que seriam engembradas, de 230 

alguma forma, não estariam em sintonia causando sérios problemas da perspectiva que 231 

os docentes teriam na construção desta Universidade; finalizou solicitando a Reitoria 232 

maiores esclarecimentos acerca dos cortes financeiros e da real situação da UEPG, pois a 233 

comunidade universitária precisaria de informações precisas sobre este processo. Na 234 

sequência, o acadêmico Murilo Weber Pontes, do Curso de Direito, se apresentou e 235 

declarou trabalhar pelos acadêmicos visando representá-los efetivamente. O acadêmico 236 

Gabriel Andrade Schleder, do Curso de Agronomia defendeu uma representação 237 

transparente e pautada na democracia. A Presidência encerrou a solenidade de posse, 238 

agradecendo em seu nome e da Vice-Reitora professora Gisele Alves de Sá Quimelli aos 239 

docentes que entregam os cargos, embora, ainda desenvolvem algumas atividades 240 

tanto no CEPE quanto no CA que possam implicar em passagem de processos, enfim, de 241 

assuntos que estejam pendentes, mas de qualquer maneira disse que esses Conselheiros 242 

que nos deixariam hoje, engrandeceram este Conselho bem representando os seus 243 

segmentos e, não resta a nós, mais do que agradecer o empenho e o trabalho realizado 244 

por estas pessoas nestes Conselhos. A Senhora Vice-Reitora se manifestou para informar, 245 

a partir de uma das solicitações do professor Robson Laverdi, que já haveria um 246 

processo protocolado a respeito da colocação das pautas e processos online e que desta 247 

forma, seriam agrupados e analisados conjuntamente. O Senhor Presidente agradeceu a 248 
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presença dos que participaram da solenidade e deu prosseguimento à reunião 249 

chamando o administrador da FESCON, professor Marcos Vinicius Ribas Milléo para 250 

apresentação de relatório a respeito das atividades da Fazenda nas áreas de ensino, 251 

pesquisa e extensão, desde a mais simples tecnologia até a mais sofisticada que existe. O 252 

professor apresentou minuciosamente as atividades e as ilustrou através de fotografias e 253 

planilhas; evidenciou que a FESCON atenderia a graduação e a pós-graduação, outros 254 

eventos com as empresas parceiras e visitas técnicas das escolas da região, bem como 255 

teria parceria com órgãos públicos; concluiu convidando a todos para que conheçam in 256 

loco o trabalho da Fazenda Escola. A Presidência agradeceu ao administrador da 257 

FESCON e sua equipe e, esclareceu que seria praxe nos Conselhos Superiores uma 258 

apresentação relatando as atividades, não cabendo discussão ou aprovação. Dando 259 

prosseguimento, a palavra foi cedida ao Pró-Reitor de Assuntos Administrativos, 260 

servidor Amaury dos Martyres para apresentação da PROAD, referente à Prestação de 261 

Contas Orçamentária/Financeira das atividades dos anos de dois mil e quatorze e dois 262 

mil e quinze. O Pró-Reitor esclareceu, primeiramente, tratar-se de documentação 263 

apresentada ao Tribunal de Contas do Estado do Paraná referente à Prestação de 264 

Contas da execução Orçamentária e Financeira 2014, apresentando os valores do 265 

orçamento autorizado e as despesas realizadas, com a especificação de suas fontes - 266 

tesouro, própria e convênios; na sequência, elencou em forma de planilhas o custeio, o 267 

ranking de despesas, um resumo das receitas, o ranking de receitas, um comparativo 268 

entre as receitas e as despesas com a utilização dos recursos próprios para a 269 

manutenção da UEPG e do Hospital Universitário e finalizou com planilhas referentes 270 

aos investimentos realizados no período; esclareceu a respeito da Movimentação de 271 

Crédito Orçamentário - MCO, sendo que o Estado autoriza a UEPG através de suas 272 

movimentações, realizar licitações e contratar empresas diversas para a prestação de 273 
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serviços, compra de equipamentos, construção de obras, cujos pagamentos seriam 274 

executados pelo próprio Estado, através da Secretaria de Estado da Fazenda - SEFA 275 

e não pela Instituição. Seguidamente, o Pró-Reitor de Assuntos Administrativos 276 

Amaury dos Martyres passou a exposição da Previsão Financeira e Orçamentária 277 

2015; esclareceu que seria um ano atípico, dessa forma a apresentação da PROAD 278 

ocorreu tardiamente; colocou-se a disposição para maiores detalhes e informou que 279 

as prestações de contas estariam disponíveis para visualização na página da PROAD. 280 

O Senhor Presidente abriu para questionamentos, quando o Conselheiro Amazonas 281 

Santos Neto inquiriu o que seria a ‘Bolsa auxílio Estudante’, na planilha do ranking 282 

das despesas que apareceu como segunda despesa mais paga. A servidora Nilvan 283 

Laurindo Souza, Diretoria de Projetos e Convênios - DIPROC/PROAD, explicou que os 284 

auxílios financeiros seriam de modalidades variadas, como a bolsa de iniciação 285 

científica júnior para estudantes do ensino médio, as bolsas de extensão e de iniciação 286 

científica para os graduandos, as bolsas de mestrado, doutorado e pós-doutorado; 287 

colocou-se a disposição na DIPROC para esclarecimentos pertinentes aos convênios. A 288 

servidora Jeanne Regina Morais, Diretora da Diretoria Financeira - DIFI/PROAD, 289 

relatou que por todos os anos que vem atuando na área, este provavelmente seria o 290 

mais difícil, tratando-se de orçamento; a UEPG iniciou o processamento de empenhos 291 

no mês de abril, sendo que nos meses seguintes ocorreram as atualizações contábeis; o 292 

Estado não tem liberado o recurso diretamente para a Instituição, este o executa 293 

através de lotes. A Presidência, retomando a palavra, agradeceu ao Pró-Reitor e a 294 

todos os servidores que tem se empenhado da melhor forma possível e que fazem o 295 

trabalho da PROAD ser muito profissional. Após um breve intervalo, o Senhor 296 

Presidente procedeu ao chamamento dos Processos inseridos na pauta respectiva, para 297 

pronunciamentos de destaque; quando houve menção aos itens seguintes: a) Processo 298 
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nº 04.035/2015, pelo Conselheiro Marcos Vinicius Fidelis; b) Processo nº 15.819/2014, 299 

pelo próprio relator e Conselheiro Amazonas Santos Neto, c) Processo nº 21.472/2014, 300 

pela própria relatora, d) Processo nº 11.220/2015, nº 08.611/2015, nº 10.183/2015, nº 301 

10.276/2015, nº 10.504/2015, nº 07.400/2015 e nº 11.251/2015, destacados pela 302 

Mesa por se tratar de viagem ao exterior e por haver esclarecimentos, e) Processo nº 303 

08.892/2015, f) Processo nº 09.586/2015, ambos pelo Conselheiro Emerson Martins 304 

Hilgemberg e g) Processo nº 09.965/2015, pelo próprio relator e Conselheiro Luis 305 

Fernando Cerri. Sem outros destaques e manifestações, os demais Processos colocados 306 

para votação, foram aprovados, todos por unanimidade. Dado início à discussão dos 307 

Processos em destaque, a Presidência deixou a palavra com o Conselheiro Marcos 308 

Vinicius Fidelis que passou às considerações ao PROCESSO Nº 04.035/2015, tratando-se 309 

de convênio entre a UEPG e a Biotecnologia Consultoria e Meio Ambiente Júnior - 310 

BioCem Jr., onde observou que não haveria manifestação do SEBISA, que teria o diretor 311 

de setor como seu coordenador e muito menos pronunciamento dos departamentos 312 

envolvidos na proposta. O Senhor Presidente questionou a Conselheira Fabiana 313 

Postiglione Mansani que não conheceria a matéria. O Conselheiro relator Amaury dos 314 

Martyres efetuou o relato do convênio que teria em seu objetivo compartilhar a 315 

infraestrutura para prestação de serviços de base tecnológica, cujos resultados serão 316 

empregados na busca do aprimoramento do Curso de Ciências Biológicas ou com 317 

atividades desenvolvidas pelo Curso através da destinação de parte ou todo do 318 

superávit, ou seja, não haverá destinação de recursos e sim, a disposição de alguns 319 

laboratórios onde haverá a reposição de material consumido pela empresa júnior. A 320 

Presidência sugeriu a retirada de pauta, a qual foi acatada para seguir a tramitação 321 

sugerida pelo conselheiro que destacou a matéria. Próximo item, PROCESSO Nº 322 

15.819/2014 Regimento da Casa do Estudante Universitário da Universidade Estadual de 323 



 

 

145 

 

Ponta Grossa - CEU-UEPG, destacado pelo Conselheiro Amazonas Santos Neto, para 324 

esclarecimentos quanto ao artigo 1º em seu parágrafo único quando diz que ofereceria 325 

moradia temporária e gratuita aos estudantes, mas comparando com o artigo 17 que 326 

traz a cobrança de taxa de manutenção, haveria confrontamento entre os artigos; outro 327 

artigo destacado seria o 5º em seu inciso II que citaria um parágrafo I neste mesmo 328 

artigo e que não o teria. O Conselheiro Miguel Archanjo de Freitas Júnior solicitou a 329 

retirada de pauta devido a uma conversa com os moradores, onde eles propuseram ter 330 

representação junto a este Conselho. O Senhor Presidente considerou prudente a 331 

solicitação da retirada de pauta e sem objeção do relator, foi aprovado por 332 

unanimidade para reanálise, inclusive envolvendo a representação discente. A 333 

Presidência passou a palavra à Conselheira Marilisa do Rocio Oliveira que solicitou 334 

destaque ao item 11 da pauta, PROCESSO Nº 21.472/2014, que trata sobre a 335 

reformulação da RESCA nº 354/2008, referente aos procedimentos da utilização das 336 

dependências do Cine-Teatro PAX - UEPG, para solicitar a sua retirada de pauta em 337 

razão de algumas questões que surgiram e que precisariam ser revistas; sendo acatada 338 

a solicitação por todos os presentes. A Presidência pediu ao professor Joani Alves Ferreira 339 

da Controladoria Geral que apresentasse os esclarecimentos pertinentes aos processos 340 

pautados que se referem a afastamento ao exterior. O supracitado professor alertou 341 

que o Tribunal de Contas do Estado do Paraná - TCE-PR, através do Controlador 342 

Externo do Estado estaria analisando tais processos a fim de que o Decreto Estadual nº 343 

5.098, de 19 de julho de 2005 que dispõe sobre pedidos de afastamento ao exterior dos 344 

servidores das instituições estaduais de ensino, cuja liminar não estaria válida, seja 345 

executado e que as autorizações sejam apreciadas pelo Governo. O Chefe da 346 

Procuradoria Jurídica, professor João Irineu de Resende Miranda contextualizou aos 347 

presentes o que envolveria os pedidos de afastamento ao exterior, em quais situações, 348 
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recursos envolvidos, o ônus; comentou que o decreto definiria trinta (30) dias de 349 

antecedência do evento para apreciação do Secretário de Estado da Ciência, Tecnologia 350 

e Ensino Superior, além de quinze (15) dias para apreciação governamental; sendo que 351 

nestes prazos, o pedido não se concluiria a tempo do afastamento e concluiu que tanto 352 

o Decreto nº 5.098/2005 quanto a Resolução nº 30/2005 da Casa Civil do Estado do 353 

Paraná, foram objetos de uma ação com incidente de inconstitucionalidade e essa ação 354 

transitou em julgado no ano de dois mil e quatorze, ambos os documentos declarados 355 

inconstitucionais por ofensa ao Princípio da Autonomia Universitária, contido na 356 

Constituição Federal, artigo 207 e na Constituição do Estado do Paraná no artigo 180; 357 

narrou que o Decreto 446, de 06 de fevereiro de 2015 que definiria normas para o 358 

deslocamento dos servidores civis e militares da Administração Direta e Autárquica do 359 

Poder Executivo do Paraná, constaria novamente a questão da autorização ao 360 

Governador, no entanto não afetaria as Universidades, visto que teria o trânsito em 361 

julgado de uma ação direta de inconstitucionalidade, sendo que um dos efeitos da 362 

chamada eficácia preclusiva, o Governo não poderia reeditar uma lei com conteúdo 363 

declarado inconstitucional anteriormente; continuou narrando que o TCE-PR entregou 364 

um documento na semana passada e que a UEPG teria os fundamentos para responder 365 

e defender os interesses institucionais, uma vez que esta Reitoria estaria comprometida 366 

com o ensino, a pesquisa e a extensão, bem como em defesa dos docentes. A Presidência 367 

agradeceu e propôs votação em bloco, antes solicitando ao Conselheiro Emerson Martins 368 

Hilgemberg que se manifestasse quanto aos itens 29 e 30 da pauta, PROCESSOS Nº 369 

08.892/2015 interessada a professora Jeaneth Nunes Stefaniak e Nº 09.586/2015 370 

interessadas as professoras Ana Paula Parra Leite e Zilda Mara Consalter.  O referido 371 

Conselheiro notou que em ambos os processos não haveria o despacho da Pró-Reitoria 372 

de Recursos Humanos - PRORH quanto ao artigo 21 do Regulamento da Política 373 
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Docente (RESUNIV nº 21/2013); finalizou solicitando a anexação do extrato de situação 374 

das docentes. O Senhor Presidente condicionou os processos acima referidos à anexação 375 

de documentação, colocando para votação em bloco os processos pertinentes à viagem 376 

ao exterior, os quais foram aprovados por unanimidade. Na sequência o PROCESSO Nº 377 

09.965/2015 foi colocado para relato do responsável por seu destaque. O Conselheiro 378 

Luis Fernando Cerri se manifestou para relatar que no Setor de Ciências Humanas, 379 

Letras e Artes - SECIHLA ocorreu fato similar, onde a Comissão de Avaliação de Estágio 380 

Probatório - Docente, não concluiu seu trabalho dentro do limite de seu tempo e a 381 

professora não pode solicitar afastamento para pós-graduação, dito isto, o Conselheiro 382 

acredita que se trataria de caso excepcional e havendo que considerar no processo de 383 

decisão, porque os docentes cumpriram com seus prazos e não poderiam usufruir de um 384 

direito. O Conselheiro relator Marcelo Bilobrovec relatou que o processo em pauta, traz 385 

o requerente Pericles Martim Reche que requereu pedido de reconsideração, na forma 386 

do artigo 21, da RESUNIV nº 36/2009, relativo à decisão que indeferiu a inscrição para 387 

eleição de representante docente no Colegiado Setorial do SEBISA; observou que o 388 

Regulamento Geral dos processos de consulta ou de eleições para escolha dos dirigentes 389 

universitários e de representantes nos colegiados deliberativos da UEPG, em seu artigo 15, 390 

alínea d, cita que são inelegíveis até o último dia de inscrições aquele que se encontrar 391 

em estágio probatório, sendo este o entendimento do SEBISA que indeferiu a inscrição 392 

do requerente; utilizando-se do artigo 65 da mesma RESUNIV, onde prevê pedido de 393 

reconsideração as instâncias superiores; o relator considerou que não caberia o mérito do 394 

porquê a Comissão de Avaliação de Estágio Probatório não haver concluído a última 395 

etapa, e sim, que no momento da inscrição não houve as condições necessárias para 396 

concorrer, este fato respaldado em despacho da Procuradoria Jurídica - PROJUR e na 397 

instrução da Pró-Reitoria de Recursos Humanos - PRORH; concluiu que após os 398 
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indeferimentos veio a este Conselho com as justificativas e solicitação de reanálise. A 399 

Conselheira Fabiana Postiglione Mansani corroborou o relato acima e reforçou que a 400 

decisão do Colegiado Setorial em manter a decisão de indeferimento da Comissão 401 

Eleitoral, baseou-se unicamente na resolução. O Conselheiro Luis Fernando Cerri, em 402 

nova manifestação, considerou a situação injusta, mas o fato de provimento ao recurso 403 

comprometeria o processo eleitoral; destacou que a diferença entre o regimental e o 404 

justo acabaria nos impedindo de tomar outra decisão que não seguir a ordem 405 

regimental. Na continuidade, o Conselheiro Luiz Alexandre Gonçalves Cunha 406 

considerando a posição do Conselheiro Luis Fernando Cerri e a menção de que no Setor 407 

de Ciências Exatas e Naturais - SEXATAS também haveria problemas com as 408 

finalizações das avaliações dos estágios probatórios, levando alguns docentes ao 409 

impedimento de assumir funções que poderiam engrandecer os cursos; percebeu que a 410 

documentação exigida não seria protocolada no Protocolo Geral, caracterizando não 411 

haver cobrança quanto a data, sendo difícil o seu controle. O Conselheiro Emerson 412 

Martins Hilgemberg ressaltou que o pleito estaria suspenso e que a decisão deste CA 413 

poderia ser devidamente analisada. O Chefe da PROJUR, professor João Irineu de 414 

Resende Miranda pontuou em termos de mérito que as observações feitas seriam 415 

interessantes e que este Conselho seria o órgão legiferante; então no presente caso, 416 

teríamos uma regra e que se por um lado o professor se sentir injustiçado, do outro lado 417 

teríamos uma comissão que não pode trabalhar em razão da greve, porém se os 418 

precedentes forem abertos de descumprimento da própria regra, as decisões 419 

começariam a ficar casuísticas; finalizou observando que seria oportuno uma revisão na 420 

resolução que regulamenta a avaliação do estágio probatório dos docentes. O Senhor 421 

Presidente colocou em votação a matéria e havendo concordância dos demais 422 

Conselheiros com o relator o processo foi declarado aprovado por unanimidade. 423 
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Prosseguindo, a Senhora Vice-Reitora professora Gisele Alves de Sá Quimelli informou 424 

que as professoras Jeaneth Nunes Stefaniak, Ana Paula Parra Leite e Zilda Mara 425 

Consalter não estariam inadimplentes perante a política docente e que os documentos 426 

foram providenciados para anexação nos devidos processos. Esgotada a pauta e dada 427 

sequência a reunião, passou-se às inclusões de matérias. Primeiro a se manifestar foi o 428 

Conselheiro Amaury dos Martyres incluindo o Processo nº 12.592/2015, da Secretaria de 429 

Estado do Trabalho e Desenvolvimento Social que solicita homologação da assinatura 430 

do Termo Aditivo ao Contrato nº 036/2014, visando à prorrogação por mais doze (12) 431 

meses, a partir de 30 de junho de 2015; Processo nº 13.109/2015, interessada a 432 

Coordenadoria de Desportos e Recreação que solicita autorização para a execução 433 

administrativo-financeira do Projeto de Evento de Extensão: XXIV Jogos dos Servidores 434 

das Universidades Estaduais do Paraná - JOSUEPAR, com realização em Ponta Grossa, 435 

no período de quinze (15) a dezoito (18) de outubro de 2015; justificou as inclusões devido 436 

ao prazo de execução. O Senhor Presidente colocou os processos em discussão e posterior 437 

votação, sendo aprovados por unanimidade. Na continuidade, o Conselheiro Adilson 438 

Luiz Chinelatto, na suplência, solicitou a inserção do Processo nº 12.499/2015 do professor 439 

Alceu de Souza Britto Junior para homologação da Portaria R. nº 376, de 20 de agosto 440 

de 2015, que aprovou o afastamento das respectivas atividades a fim de participar do 441 

“13th International Conference on Document Analysis and Recognition - ICDAR 2015”, 442 

em Nancy, na França, no período de 22 a 28 de agosto de 2015. Último processo 443 

incluído em pauta, relatado, e após, colocado em votação pela Presidência, foi 444 

aprovado por unanimidade. Dada sequência aos tópicos da reunião, foi dado espaço 445 

à palavra livre pelo Senhor Presidente. O Conselheiro Vicente Paulo Hajaki Ribas 446 

primeiro a se manifestar, comunicou que na semana anterior realizaram o Sexto 447 

Simpósio Jurídico dos Campos Gerais com seiscentos e setenta e nove (679) inscritos, vinte 448 
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e um (21) minicursos, noventa e cinco (95) trabalhos científicos de alta qualidade; o 449 

evento se revestiu de grande sucesso e apresentou os agradecimentos à Divisão de 450 

Transportes, Reitoria, Pró-Reitoria de Extensão e Assuntos Culturais - PROEX pela cessão 451 

do espaço do Cine Teatro Pax-UEPG; ressaltou que toda a organização do evento, 452 

parte logística, foi realizada pelo Centro Acadêmico Carvalho Santos que mais uma vez 453 

demonstrou eficiência, registrando o grande trabalho que vem sendo realizado pelos 454 

acadêmicos. A Conselheira Fabiana Postiglione Mansani atualizou este plenário quanto 455 

às perdas ocorridas no SEBISA devido a queda de energia após um grande temporal, 456 

sendo que houve a perda de células e cultivo celulares; os freezers menos oitenta graus 457 

(- 80°) que pararam de funcionar e perderam vários kits importados de imunobiologia 458 

e reagentes das ciências farmacêuticas; todo um experimento com cerca de trezentos 459 

(300) peixes; além de cancelamentos de atendimentos em todas as clínicas 460 

odontológicas, e também o sacrifício de alguns animais utilizados no Curso de Medicina 461 

para cirurgias; salientou que o prejuízo foi grande e solicitou o apoio da UEPG para a 462 

obtenção de geradores no atendimento as pesquisas docentes. A Presidência informou 463 

que geradores estariam em processo de licitação. A Conselheira Maristella Dalla Pria, na 464 

suplência, informou que houve a liberação no dia vinte e cinco (25) passado do 465 

Programa de Apoio a Pós-Graduação - PROAP-UEPG no valor de quatrocentos mil 466 

reais (R$ 400.000,00), sendo que trezentos mil reais (R$ 300.000,00) seriam para 467 

manutenção dos programas de pós-graduação e o restante para manutenção do 468 

Laboratório Multiusuários. Na sequência, a Conselheira Silviane Buss Tupich informou 469 

que os docentes recém-nomeados, trinta e oito (38) novos docentes, começaram a se 470 

apresentar e haveria agilidade no chamamento em substituição aos que não irão 471 

assumir para não atrasar as aulas; convidou os Diretores de Setor para o acolhimento e 472 

as boas vindas aos novos docentes, no dia trinta (30) de setembro às dez horas e trinta 473 
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minutos, juntamente com o Magnífico Reitor e a Senhora Vice-Reitora; comunicou que a 474 

PRORH convocou quarenta e oito (48) servidores do concurso do ano de dois mil e treze, 475 

para as áreas de limpeza, telefonista, atividades de ensino, técnico administrativo e 476 

técnico em laboratório; ainda, com a autorização e aval da Reitoria estaria procedendo 477 

a Abertura de Teste Seletivo para Agentes Universitários, totalizando vinte e seis (26) 478 

cargos nos níveis operacional, médio e superior. O Conselheiro Marcos Vinicius Fidelis 479 

manifestou-se em prol da solicitação a ser protocolada pelo Conselheiro Robson Laverdi 480 

e posicionou-se favorável quanto ao processo protocolado a respeito da colocação das 481 

pautas e processos online; mostrou apreço à Reitoria quanto às questões do Restaurante 482 

Universitário - RU. O Conselheiro Emerson Martins Hilgemberg fez breve relato do 483 

último processo eleitoral para a escolha de representantes docentes junto ao CA e 484 

representantes docentes dos Setores de Conhecimento no Conselho de Ensino, Pesquisa e 485 

Extensão - CEPE; informou que encaminhou dois (02) expedientes, os Processos nº 486 

13.465/2015 e nº 13.466/2015 com as solicitações quanto a atualização da lista de 487 

votantes e alteração no artigo 44 da RESUNIV nº 36/2009, respectivamente. A 488 

Conselheira Marilisa do Rocio Oliveira agradeceu a todos pelo apoio ao Festival 489 

Universitário da Canção - FUC; reforçou o convite para a participação no evento 490 

Conversando sobre Extensão - CONEX, no próximo dia oito (08) a partir das dezenove 491 

horas no Cine Teatro PAX-UEPG. O Conselheiro Amaury dos Martyres se manifestou 492 

para cumprimentar a Prefeitura do Campus - PRECAM e sua equipe pelo empenho 493 

após o vendaval, a PRORH pelas contratações e a PROEX pelo sucesso do FUC. A 494 

Conselheira Maria Lúcia Beserra Cazarin Madruga observou que a vontade de muitos 495 

seria que a pauta das reuniões fosse disponibilizada, mais ampla e que todos tivessem 496 

acesso, por esta razão protocolou esta proposta, para que o acesso à informação e a 497 

ampla publicidade estejam antes de serem votadas, na página da UEPG. O Senhor 498 
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Presidente agradeceu novamente aos conselheiros empossados e destacou a 499 

importância da representação discente e que as decisões não poderiam ser tomadas sem 500 

que tivéssemos a efetiva participação de todos os segmentos, destacando a contribuição 501 

do corpo discente nas decisões de peso, as quais vêm em atendimento de toda a 502 

comunidade; complementou que o representante discente teria dois suplentes para que 503 

possam sempre estar representados no direito a voz e voto; finalizou com um relato do 504 

esforço que tem sido despendido para o atendimento das questões que envolvam 505 

recursos financeiros. Não havendo nada mais a tratar, às doze horas e trinta e cinco 506 

minutos, a Presidência agradeceu a presença de todos e declarou encerrada esta 507 

reunião, da qual, eu, Eliane Maria Fidelis, Secretária dos Conselhos Superiores, lavrei a 508 

presente ATA, que depois de aprovada será assinada pelos presentes. Sala de Reuniões 509 

dos Conselhos Superiores, Campus Uvaranas, trinta e um de agosto de dois mil e quinze. 510 

ATA Nº 08/2015 511 
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